

Zur vorliegenden Ausgabe

Diese Broschüre sollte allen Bürgern eine Hilfe bei der Wahlentscheidung sein; die Wahlen zur Volkskammer wurden vorgezogen, dafür also kommt die Schrift zu spät - ist sie nun überflüssig?

Sicher nicht. Sie bietet einen relativ vollständigen Überblick über die politischen Parteien und Bewegungen der DDR, deren Programme oder Ziele und kann jenen Bürgern eine Hilfe sein, die sich politisch orientieren und engagieren wollen. Da nicht *wir* über die Parteien und Bewegungen schreiben wollten, sondern sie *selbst* zu Wort kommen sollten, baten wir sie per Brief und - da uns nicht alle Adressen bekannt waren - auch per Annonce in mehreren Tageszeitungen um Mitarbeit.

Zu unserem Bedauern haben einige unserer Bitte nicht entsprochen, unter anderem

die Deutsche Soziale Union,
die Freie Demokratische Partei,
die Jugend des Demokratischen Aufbruchs,
die Jungliberale Aktion.

Allen Parteien und Bewegungen, die uns ihre Programme, Wahlaufrufe oder direkt für diese Broschüre geschriebene Manuskripte sandten, sagen wir Dank. Zugleich bitten wir jene, deren Beiträge den vorgegebenen Maximalumfang überschritten, für die von uns aus Gründen der Gleichbehandlung vorgenommene Kürzung um Verständnis.

Berlin, den 1. März 1990
Der Verlag